



---

– Sekundarstufe I und II –

Der Schulleiter

Konrad-Adenauer-Ring 30

**41747 Viersen**

Telefon: 0 21 62 / 1 20 86

Telefax: 0 21 62 / 35 91 50

[www.evr-viersen.de](http://www.evr-viersen.de)

E-Mail: [schulleitung@evr-viersen.de](mailto:schulleitung@evr-viersen.de)

Viersen, den 10. Juli 2024

### **Neuausrichtung unserer Mensa**

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern,

an vielen Stellen führt gute Zusammenarbeit zu wegweisenden Ideen und starken Innovationen. Der nächste Paukenschlag am Erasmus-von-Rotterdam-Gymnasium ist ein gutes Beispiel dafür.

Sehr passend zu unserer eben erst erfolgten Auszeichnung als *Schule der Zukunft* stellen wir unsere Mensa noch besser, noch zeitgemäßer für unsere Kinder und für die Zukunft auf. Ein attraktives Angebot soll die Erfolgsgeschichte unserer Mensa fortsetzen und durch die Einbindung eines lokalen Partners noch stärker auf zeitgemäße Ernährung ausrichten. Deswegen sind wir sehr froh, mit EDEKA Zielke unseren absoluten Wunschpartner als Betreiber unserer Mensa vorstellen zu dürfen, der den Nachweis dieser Zukunftsorientierung bereits in anderen Kontexten erbracht und über die örtlichen Grenzen hinaus platziert hat. Mit diesem starken Partner wird es künftig in noch stärkerem Maße gelingen, unseren Kindern ein immer wichtiger werdendes Essensangebot zu unterbreiten, das sowohl die Anforderungen an eine gesunde Ernährung erfüllt als auch schmackhaft und attraktiv ist. Als Schulleiter weiß ich: Wirksames Lernen setzt voraus, dass es unseren Kindern gut geht. Deshalb haben wir in den letzten Jahren eine Schulbibliothek und ein Selbstlernzentrum etabliert, die Ruhe und Konzentration ermöglichen, eine neue Rhythmisierung des Schultags, die bewegte Pausen zulässt, und einen veränderten Umgang mit Mobiltelefonen auf den Weg gebracht, der schon bald als Befreiung empfunden werden wird. Wir als Erasmus sind die Schule, die ein zeitgemäßes und den Erfordernissen einer modernen Gesellschaft entgegenkommendes Ganztagsangebot unterbreitet. Wir sind keine Ganztagschule, kommen aber dem zurecht immer mehr Raum einnehmenden Wunsch nach Mittagsverpflegung und -betreuung in großem Umfang nach.

Mit Schreiben vom 21. Februar und 1. März habe ich Sie über bevorstehende Änderungen bei der Schulpflegung informiert und versprochen, Sie über die weitere Entwicklung auf dem Laufenden zu halten.

Für Sie zu Hause wird sich zunächst nichts ändern: Sie können wie gewohnt zwischen zwei warmen Mahlzeiten auswählen (vegetarisch und Fleisch/Fisch) und die Bestellung über den Ihnen bekannten Modus (Sparkassenschulverpflegung) vornehmen. Vor Ort und auf dem Teller wird sich allerdings eine Menge verändern: Unser Angebot wird durch die Neuausrichtung noch attraktiver und reichhaltiger werden – auch im Sinne einer nachhaltigen und gesunden Ernährung. Neben Salaten wird auch das Kioskangebot künftig aus einer Hand im Mensabereich und damit dort, wo es hingehört, vorgehalten. Der frühere Bistrobereich im Foyer unserer Schule wird derzeit bereits als Lounge zum Ausruhen und Arbeiten umgebaut.

Spontane Käufe können weiterhin mit Bargeld getätigt werden. Herr Zielke und ich teilen aber die Überzeugung, dass dem bargeldlosen Bezahlen gerade für junge Menschen künftig immer mehr Bedeutung zukommen wird. Mittelfristig werden wir diese Möglichkeit stärken und damit sowohl für eine schnellere Abwicklung beim Bezahlen sorgen als auch dem ungewollten Verlust von Bargeld vorbeugen. Darüber hinaus trägt eine bargeldlose Abwicklung zu einer sinnvollen Erziehung zum Umgang mit Geld bei und vereinfacht die häusliche Kontrolle der Ausgaben.

Unsere Mensa soll in noch stärkerem Maße zu einem Ort der Begegnung werden. Gerade in Pausen und Freistunden soll sie zum Verweilen einladen und damit auch für ältere Schüler:innen noch interessanter werden. Um die Räumlichkeiten darauf stärker auszurichten, suchen wir ein Sofa und zum Beispiel Holzkübel als Raumteiler. Melden Sie sich gerne, wenn Sie etwas Derartiges abzugeben haben. Auch die Außen-gastronomie werden wir weiter ausbauen.

Ich freue mich sehr, dass wir unsere Mensa-Erfolgsgeschichte auf diese Weise fortsetzen können!

Mit freundlichen Grüßen



Christoph Hopp, OStD  
Schulleiter

